

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 05/23/2010 01:02 PM
Onderwerp: Dounia News

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 120 : Semaine du 17 au 23 mai 2010

Mise à jour quotidienne de l'agenda. Visitez le site

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression

L'Islam et l'amalgame

Pendant plus de quarante ans d'immigration en Belgique nous avons traversé plusieurs époques et à chaque période les spécialistes au gré de leur désir, malgré nous et à notre insu, ils se sont bien amusé à nous estampiller en nous collant sur nos dos des dénominations plus ou moins extravagantes pour nous écarter, nous isoler et nous éloigner de la population belge pour mieux nous étudier, nous analyser, nous disséquer, nous autopsier et puis comme les chats font avec les souris, une fois lassés ou rassasiés ils nous laissent tomber. Comme des objets exotiques entre leurs mains, nous étions quelques fois quelque chose et parfois tout à la fois. Au début nous étions une simple curiosité, et puis nous sommes devenus des migrants, des immigrés, des gastarbeiders, des étrangers, des Marocains, des Nord Africains et puis au fil des temps nous sommes devenus des réfugiés économiques, des allochtones, la première génération et les suivantes, les citoyens d'origine marocaine, les naturalisés et, finalement quatre décennies plus tard, qu'on le veuille ou non, nous sommes devenus des Musulmans, parce que des anthropologues de salon et les faiseurs d'opinion l'ont décidé ainsi.

Au fond, c'est le résultat et la conséquence de l'incroyable processus contradictoire d'intégration que nous avons subi depuis les années 60. Au plus nous nous intégrons dans la société au plus on nous rejette et au plus on nous culpabilise de ne pas nous intégrer et nous assimiler. Nous assimiler à cette laïcité universelle dont les valeurs universelles doivent impérativement servir comme seule et unique base de source d'inspiration pour tous les peuples de la planète. Cette gymnastique intellectuelle à haute voltige nous a mené droit dans le dilemme de la quadrature du cercle. Conséquence, aujourd'hui nous nous trouvons tous devant un mur de plus en plus épais d'incompréhensions et d'amalgames.

En tout cas, ce n'est pas un hasard. Après la chute du régime communiste, l'Occident impérialiste avait un besoin pressant d'un nouveau ennemi. Il n'a pas dû chercher longtemps. Comme un trophée, on le lui a fourni sur un plateau d'argent. Et, une fois encore, comme par hasard, l'occasion s'est présentée le 11 septembre 2001. Cette circonstance effroyable, dramatique et historique rendra l'Islam officiellement l'ennemi public à abattre d'après le vénéré Oncle Sam. A partir de ce moment, le dossier est devenu plus sérieux, les anthropologues de salon et les spécialistes de troisième degré ont été mis à l'écart manu militari. Désormais, ce sont les officines de l'establishment qui vont prendre la relève. Le Pentagone, la CIA, le FBI, le contre espionnage, le Mossad et à leur tête la Maison Blanche. Les Européens n'ont pas le choix, comme d'habitude, ils emboîtent le pas. Dorénavant tout est permis, analyses douteuses; fausses déclarations, mensonges, présomptions de culpabilité, suspicions, insultes, caricatures, emprisonnement, tribunal exceptionnel, Abu Ghreib, Guantanamo, Irak, Afghanistan, Iran, Syrie, Palestine, Soudan, Talibans, Islamistes, terroristes, alerte maximum dans les aéroports, délits de faciès, arrestations, enlèvements, expulsions et enfin bombardements et guerres de destruction massive. Le nouveau ennemi authentifié, certifié conforme est devenu visible on le pointe du doigt et, en même temps invisible. Il est partout omniprésent. Il est aussi parmi nous. Attention, il y a des cellules dormantes partout en Europe et aux Etats Unis.

Après le Troisième Reich, c'est la première fois que la chasse au bouc-émissaire est officiellement réouverte, une hystérie bien réfléchie et très bien programmée dans les hautes sphères s'est propagée spontanément dans l'opinion publique surtout médiatique. C'est peut être la faute à Ben Laden, qui sait. En tout cas, depuis les Croisades et la Reconquista, jamais auparavant une religion n'a été une cible d'attaque et d'agression en grande envergure que l'Islam actuellement. Pourtant, rien ne peut plus arrêter la machine de guerre déclarée par Bush père et mise en marche par Bush junior. Même Obama est incapable de rectifier le tir malgré sa déclaration de bonne volonté d'améliorer les relations des USA avec le monde musulman.

Par contre, l'extrême droite et le sionisme ont profité de l'aubaine pour tirer à bout portant sur le bouc émissaire comme fut naguère le juif par la propagande nazie. Dans les pays champions de la défense des droits de l'homme, insulter l'Islam et ses adeptes est devenu banal. Insulter le prophète Mohamed est devenu le symbole de la liberté d'expression. C'est le monde à l'envers, tant pis pour l'autre. La droite, le centre et la gauche, solidarité européenne oblige, font désormais bloc pour légiférer et interdire pèle-mèle le voile, la burqa, le nikab et les minarets. De l'autre côté, cette situation incongrue et malsaine fait l'affaire des

extrémistes islamistes qui se frottent les mains et prient pour que ça dure. (à suivre)

Auteur : [Sarie Abdeslam](#)
Bruxelles, le 23 mai 2010

[Maroc](#)
[Top](#)

Tout ce qu'il faut savoir sur la procédure pour le séjour au Maroc

Le décret d'application de la loi 02-03 sur les étrangers précise les modalités et les conditions d'application de la loi pour les étrangers désirant séjourner au Maroc.

Lire le reste de l'article : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=466

Visite d'une délégation d'élus de la commune de Mohammedia en France

Mohammedia, Dreux et Chartres renforcent leur coopération. A cet effet, une délégation d'élus de la commune de Mohammedia s'est rendue en France pour élargir cette coopération.

Dans le cadre de la nouvelle politique érigée par le Conseil de la commune urbaine de Mohammedia, visant la mise en place d'un partenariat partagé avec d'autres communes des pays étrangers, une délégation d'élus de cette commune, s'est rendue en France entre le 27 avril et le 1er mai. Cette délégation était composée de Mohamed Mfadel, président du Conseil communal de Mohammedia, du Dr Saïd Liamani, président adjoint en charge de la coopération et du partenariat, de Abdennbi Mansour, chef de la commission du développement humain, culturel et social, Saïd Bahlaoui, conseiller chargé de la communication, Naïma Khazri, adjointe du secrétaire du conseil, Khadija Bouselham, adjointe du chef de la commission équipements municipaux et Ahmed Faras, joueur international, sacré ballon d'or africain en 1975, et ex-joueur du Chabab de Mohammedia(SCCM).

ONCF : 20 milliards dh consacrés au projet de TGV entre Tanger et Casablanca

L'Office National des Chemins de Fer (ONCF) réalisera un plan de développement de 32,8 milliards de dirhams, dont 20 milliards dh seront consacrés au projet de Train à Grande Vitesse entre Tanger et Casablanca, conformément au contrat-programme Etat /ONCF étalé sur la période 2010-2015.

Près de 3.000 migrants en situation irrégulière bénéficient du programme de retour volontaire assisté

Près de 3.000 migrants en situation irrégulière au Maroc ont bénéficié, depuis fin 2005, du Programme de retour volontaire assisté (AVRR), mis en place par l'Organisation internationale des migrations (OIM).

Investissements: Le Maroc fait sa promo auprès des étudiants MRE

- Green business, audiovisuel... les pistes
- Grand succès des Journées de la jeunesse à Paris

LA troisième édition des Journées de la jeunesse marocaine (JJM) s'est achevée le 16 mai à Paris. Démarrées le 14 mai à la Maison du Maroc, la manifestation a connu un flux important de visiteurs. Initié par l'Association des Marocains aux grandes écoles (AMGE-Caravane),

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=469

Marocains du Mondial

Trois joueurs (au moins) représenteront le Maroc lors de la Coupe du monde 2010. Otman Bakkal, Khalid Boulahrouz et Ibrahim Afellay ont en effet été sélectionnés pour défendre les couleurs des Pays-Bas lors du Mondial sud-africain. Un autre Marocain pourrait être lui aussi de la partie : Adil Rami, pressenti pour

accompagner les tricolores de Raymond Domenech. En coulisses, Badou Zaki a été approché pour commenter certains matchs pour le compte d'Al Jazeera Sport.

Les doléances et les plaintes "on line"...

Le ministère de la Justice vient de lancer un nouveau service sur son site web "www.justice.gov.ma", pour recueillir les doléances et plaintes des citoyens. Les justiciables peuvent, à travers ce nouveau service, déposer leurs plaintes et leurs doléances ce qui leur épargnera l'effort de se déplacer au ministère.

Belgique

[Top](#)

Football. Bye bye Gerets ?

Pressenti depuis des mois pour prendre les rênes des Lions de l'Atlas, le coach belge est sur le point de filer entre les doigts du président de la Fédération royale marocaine de football, Ali Fassi Fihri. Actuellement en poste en Arabie Saoudite, Eric Gerets intéresse désormais de grands clubs comme Bordeaux et Hambourg. "L'épouse de Gerets est allemande. Elle pourrait faire pencher la balance en faveur de la Bundesliga", conclut le site web d'informations 20minutes.fr.

Transport : Fortes amendes sur l'axe Bruxelles-Rabat

Le : 2009-12-31

Bruxelles, 8 autocars desservant le Maroc ont été verbalisés dernièrement dans le cadre d'une opération de contrôle. Diverses infractions ont été constatées en matière de temps de repos et de conduite et ont donné lieu au paiement d'amendes immédiates de près de 5.000 euros. En cette période, nombreux sont les Marocains résidant en Belgique qui préfèrent rentrer au Maroc par autocar pour y passer les fêtes de fin d'année. Ce qui donne lieu à un pic de trafic et également à de nombreuses infractions. C'est du pain bénî pour le trésor public belge par ces temps de vaches

L'Observateur

Pas de manifestation pro-burqa à Bruxelles samedi

Après avoir essuyé les refus des communes de Bruxelles et Molenbeek, les organisateurs ont finalement décidé d'annuler la tenue de leur manifestation, prévue samedi à Bruxelles, contre l'interdiction de la burqa.

Europe

[Top](#)

Le premier Centre culturel marocain en France a déjà son terrain à Mantes-la-Jolie

Paris- Le projet du premier Centre Culturel Marocain en France vient de franchir une première étape vers sa concrétisation après la signature, vendredi à Paris, d'une convention relative à la cession au Maroc d'un terrain à Mantes-la-Jolie, dans la banlieue sud-ouest de Paris.

lire la suite : http://www.map.ma/fr/sections/accueil/le_premier_centre_cu/view

Agenda

[Top](#)

Rachid Benbouchta

Rachid Benbouchta, comédien, lira une oeuvre d'Agota Kristof encore inédite à ce jour.

Date : le samedi 29 mai 2010 à 14h00

Lieu : L'Atomium

Adresse: Square de l'Atomium, 1020 Laeken

Téléphone: 0497 48 47 11

Public: à partir de 11 ans

Internet: <http://agotakristof.blogspot.com/search/label/Lectures>

Les Arabes et la Shoah

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège organise une conférence-débat :

La Shoah (« catastrophe » en hébreux), le nazisme et le conflit israélo-arabe sont régulièrement évoqués dans l'actualité. Gilbert Achcar, un intellectuel arabe, s'intéresse à ces sujets. Il a d'ailleurs publié un ouvrage s'intitulant « les Arabes et la Shoah ».

S'appuyant sur une vaste documentation, Gilbert Achcar se livre à un examen approfondi sur les réactions arabes à l'antisémitisme et au nazisme en soulignant leur grande diversité politique et idéologique. Avec un souci constant d'objectivité et de distance critique, il traite tant de l'époque de la montée du nazisme et de la Shoah que des périodes qui se sont succédées depuis la Nakba jusqu'à nos jours, brossant ainsi un tableau captivant de l'histoire arabe contemporaine.

Le débat sera animé par Hassan Boussetta, professeur à l'Université de Liège.

Date : Vendredi 4 juin 2010 à 20h

Lieu : Université de Liège

Adresse: Place Cockerill 3, 4000 Liège

Téléphone: 04/ 342 78 84

Tarif: 1 euro. Gratuit pour étudiants, chômeurs et Art. 27

Internet: <http://www.ccapl.be>

Un Homme est un Homme - débat sur la politique migratoire belge

A la double occasion de la pièce " Un Homme est un Homme" et des élections fédérales, le Théâtre de Poche et la Idh vous invitent à assister, à une conférence débat sur le thème de la politique migratoire.

Benoit Van der Meerschen, Président de la Idh, fera partie des intervenants.

Plus d'informations : www.liguedh.be

Date : Le 10 juin 2010 à 22h30

Lieu: Bar du Théâtre de Poche

Adresse: Rue du Gymnase 1A (Bois de la Cambre), 1000 Bruxelles

Téléphone: 02/209 62 86

Tarif: Gratuit

Public: à partir de 16 ans

Internet: <http://www.liguedh.be/>

Eschatologies et sciences sociales. Messianismes islamiques contemporains (2009-2010)

Etat des lieux, nouvelles lectures, nouvelles approches

4e lundi du mois de 17 h à 19 h (IISMM, salle de réunion, 1er étage, 96 bd Raspail 75006 Paris), jusqu'au 28 juin 2010.

Mouloud Haddad (EHESS-IISMM) et Jean-Yves Moisseron (IEDES-IRD)

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à 11570 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par k-11851@free.splio.com à veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.